

influent considérablement sur l'emploi. Il s'agit entre autres de biens d'équipement (notamment de matériel de transport, d'équipement de production et de distribution d'électricité, de machines agricoles et d'exploitation minière, de systèmes d'approvisionnement en eau et d'irrigation et de matériaux de construction), de produits de base (notamment l'aluminium, le cuivre, et l'amiante, d'autres minéraux et des engrais), de services professionnels (soit, à l'heure actuelle, quelque 1 800 contrats représentant plus de 3 000 années-personnes) et de l'engagement de coopérants pour la mise en oeuvre de projets dans les pays en développement (environ 750 à l'heure actuelle).

En outre, l'ACDI fait appel aux services d'un grand nombre d'entreprises et d'institutions différentes en tant qu'agents d'exécution des projets bilatéraux. Pour le moment, environ 900 projets bilatéraux sont en cours d'exécution, ce qui représente de la part de l'ACDI un financement total de \$4,7 milliards échelonné sur plusieurs années. Bien que nous ne disposions pas de données statistiques détaillées révélant l'incidence directe sur l'emploi au Canada, les chiffres susmentionnés donnent une idée de son importance.